
Islandpferde 
Reiter-und Züchterverband
Landesverband 
Weser-Ems e.V.
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Protokoll der Vorstandssitzung vom 07.03.2009 in Lingen

Anwesende: Taalke Nieberding, Manfred Ober, Alwin Bruns, Susanne 
Brengelmann, Hanna von Garrel, Kirsten Hofmann, Petra Poprawa, 
Nora Kollmeyer, Claudia Temmeyer,  Hendrik Wichert, Harald 
Froese, Clara Friedrich, Birde Wichert, Gaby Kollmeyer, Glenn 
Keesner

Entschuldigt: Bernd Ahlers, Claudia Temmeyer

Beginn 12:45 Uhr bis ca.  14:40 Uhr als Gesamtvorstandssitzung

TOP 1: Kurze Vorbereitung der Delegiertenversammlung
Taalke begrüßt die Anwesenden. Petra berichtet von einem Telefongespräch mit Bernd 
Ahlers im Vorfeld der Sitzung. Er schlägt eine einheitliche Beitragserhöhung von 13€ vor. 
Der Vorstand spricht sich dafür aus, bei dem erarbeiteten Vorschlag zu bleiben, um 
Vereine mit hohen Familienmitgliederzahlen nicht zu benachteiligen. 
Manfred Ober stellt kurz den aktuellen Haushalt des Landesverbandes vor. 
Susanne Brengelmann spricht in diesem Zusammenhang an, dass  bei vielen Vereinen 
eine falsche Aufstellung über ihre Mitglieder vom IPZV  eingetroffen ist. Teilweise 
tauchten längst ausgetretene Vereinsmitglieder in den Vereinslisten des IPZV  auf oder 
ein Verein bekam fälschlicherweise völlig neue Mitglieder zugeschrieben. Es  kam in 
diesem Zusammenhang die Frage auf, ob die Mitgliederzahlen des IPZV  überhaupt 
korrekt sind. Taalke wird beauftragt, die anderen Länderratsmitglieder zu fragen, ob bei 
ihnen ähnliche Probleme aufgetaucht sind. Gegebenenfalls soll ein Antrag an den 
Länderrat gestellt werden. 
Personalien: 
Für das Ressort Jugend hat sich Wiebke Frerichs bereit erklärt. Nora Kollmeyer würde 
das Ressort Ausbildung übernehmen und Glenn Keesner das Ressort Richten. 

TOP2: Ausgefallene LV- Fete und die Nachwehen 
Aufgrund der geringen Teilnehmerzahl viel die LV- Fete aus. 

TOP 3: Ohne Anerkennung von beiden Seiten: Wollen wir noch ehren wie bisher?
Da für die Jugendlichen scheinbar die Bedeutung von Ehrungen schwindet, steht die 
Frage im Raum, ob Ehrungen künftig überhaupt stattfinden sollen. Erneut scheint die 
geringe Beteiligung auch an mangelnder Kommunikation zwischen dem Landesverband 
und den zu Ehrenden zu liegen. Es  wird beschlossen, dass  die Frage, ob im nächsten 
Jahr noch Ehrungen erwünscht sind, an die Delegierten herangetragen wird. 
 



TOP4: Zusammenarbeit mit den Ortsvereinen, Kontakt zu den Ressorts/ Brauchen wir 
eine Leitbild-Konzept?
Um Terminüberschneidungen zu vermeiden, wird beschlossen eine Veranstaltertagung 
für den LV einzuführen. (5./6. September auf dem Turnier des IPWN)
Es  wird angeregt, dass  die Kommunikation über E-Mails innerhalb des 
Landesverbandsvorstandes und zu den Ressortleitern der Vereine verstärkt werden soll.
Da man befürchtet, dass  an den Mitgliedern vorbei geplant wird (siehe LV- Fete) soll die 
Delegiertenversammlung gefragt werden, wie die jährliche DV  interessanter gestaltet 
werden kann.  
Susanne regt an, die Außendarstellung zu verbessern. Hanna erklärt dazu, dass  auf der 
Homepage das Interesse an Berichten steigt, wenn Bilder vorhanden sind. 

Petra Poprawa                                                                         Taalke Nieberding  
     Schriftführerin                                           1. Vorsitzende
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